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Ás nove horas e trinta e nove minutos, do dia trinta e um de outubro de dois mil e vinte quatro,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    1 

reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Cabral, nº 381 – Campo do Galvão, os 2 

membros deste conselho com a presença de dezesseis  membros, sendo onze titulares e seis suplentes. 3 

Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia, agradeceu a presença de todos, solicitou a 4 

composição da mesa diretora e deu início à reunião ordinária colocando em votação a ata da 5 

quadringentésima décima primeira reunião ordinária e a ata da octogésima primeira reunião 6 

extraordinária deste conselho e ambas foram aprovadas por unanimidade. Justificou a ausência das 7 

conselheiras Fabiana Marongio e Maria Lúcia e do conselheiro Paulo Jefferson. Informou aos 8 

conselheiros presentes que estará protocolando um ofício na secretaria de saúde solicitando que seja 9 

apresentado em plenária toda documentação do processo de transição da nova gestão para ciência de 10 

todos, garantindo através da documentação o papel fiscalizador do conselho. Com a palavra a secretária 11 

Maristela Macedo alegou que a equipe toda está preparada para uma apresentação questionando se os 12 

conselheiros querem que as equipes venham e façam suas apresentações aberta para sanar qualquer 13 

dúvida. Com a palavra a presidente Maria Cecília deixou sua opinião de que para um melhor 14 

compreendimento é a favor da apresentação justificando que a equipe se dá a funcionários que estão na 15 

execução do trabalho e todos os conselheiros estariam ciente de todo ocorrido, sugestionando que essa 16 

apresentação fosse feita na próxima reunião ordinária do COMUS no mês de novembro, abrindo para os 17 

conselheiros opinarem a respeito. Não havendo manifestação de nenhum conselheiro, a secretária 18 

Maristela Macedo explicou que  na reunião de novembro sua equipe fará a apresentação por diretoria com 19 

a intenção de deixar os conselheiros apropriados de tudo para poder cumprir a missão do COMUS dando 20 

continuidade com a nova gestão. Com a palavra os conselheiros Luiz Nunes deixou sua opinião alegando 21 

que pensa que o governo atual está deixando um fato importante de lado questionando se a Santa Casa 22 

não deveria ser chamada para o processo de transição. Com a palavra a secretária Maristela Macedo 23 

explanou que a Santa Casa faz parte da transição pela secretaria, por ser uma entidade filantrópica 24 

independente e tudo o que ela prestou de serviços para o gestor municipal está na transição, 25 

exemplificando como o contrato, as série históricas, alegando que a Santa Casa vem representada na UPA 26 

e no SAMU na pessoa da enfermeira Janine e na contratualização vem representada na pessoa da Ana 27 

Flávia, afirmando que tudo que foi prestado em serviço fará parte da transição, acrescentando que todos 28 

os prestadores constarão na transição em sua integralidade. Com a palavra o conselheiro Celso Rodrigues 29 

desejou bom dia a todos e informou que enviou por e-mail uma documentação com a proposta de revisão 30 

do regimento interno, principalmente na parte da eleição da mesa diretora, alegando que desde sempre 31 

levanta esse assunto, pois o trabalhador de saúde eleito é nomeado após a eleição da mesa. Deixou que 32 

escreveu uma alteração e enviou como proposta para que seja analisado e discutido e assim que estiver o 33 

texto pronto possa levar para votação onde basicamente estipula prazos para eleição do servidor, citou  34 

que seja por exemplo quarenta e cinco dias antes da eleição da mesa diretora e  que todos tenham o direito 35 

de participar. Expôs que da sua comissão o Adeíldo e a Fabiana estão cientes dessa proposta que é aberta, 36 

afirmando que os demais não conseguiu ainda conversar. Com a palavra a presidente Maria Cecília 37 

colocou que não sabe dizer se foi pensado dessa forma na elaboração do regimento expressando que sua 38 

preocupação é de que quando o conselheiro está vinculado ao serviço tem o receio do funcionário sofrer 39 

alguma retaliação deixando que não se opõe ao fato da alteração, porém se preocupa com essa questão 40 

sugerindo uma discussão sobre com o intuito único e exclusivo de proteção ao trabalhador. Com a palavra 41 

o conselheiro Celso Rodrigues afirmou que compreende o posicionamento da presidente, deixando que 42 
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concorda alegando ser uma alteração que deveria levar mais adiante por ser direito do trabalhador a 43 

pleitear a presidência da mesa. Ordem do Dia: A- Deliberação do Plano de Contingência de 44 

Arbovirose 2025: Com a palavra a presidente Maria Cecília informou que o plano de contingência de 45 

arbovirose foi encaminhado pra análise dos conselheiros e abriu para dúvidas e colocações, visto que o 46 

conselheiro José Eduardo estava presente para saná-las. Não havendo, abriu pra votação e foi aprovado 47 

por unanimidade. B- Deliberação do Segundo Relatório Detalhado Quadrimestral de 2024: Com a 48 

palavra a presidente Maria Cecília abriu para colocações e dúvidas. Com a palavra o conselheiro Sidney 49 

Higino desejou bom dia a todos questionando se haveria um parecer da comissão de finanças sobre o 50 

segundo relatório quadrimestral de 2024. Com a palavra a presidente Maria Cecília explicou que nunca 51 

obtiveram nenhum parecer da comissão de finanças referente aos relatórios quadrimestrais, visto que, se 52 

os conselheiros realmente acessaram e analisaram o relatório quadrimestral entende-se que é o relatório 53 

de metas atingidas e não de prestação de contas ou finanças. Com a palavra o conselheiro Sidney Higino 54 

alegou que ficou acordado em de colocar junto com a prestação de contas. Com a palavra a presidente 55 

Maria Cecília esclareceu que foi acordado ao que se refere a finanças, porém não se enquadra no relatório 56 

quadrimestral que é exposto uma taxativa de metas. Com a palavra a conselheira Dilene Martins deixou 57 

que conforme comentado segundo ao regimento, todas as comissões quando fazem algo deve apresentar 58 

antecipadamente para ciência dos conselheiros. Com a palavra a presidente Maria Cecília deixou sua 59 

dúvida a qual seria a comissão referente ao relatório. Com a palavra a conselheira Dilene Martins insistiu 60 

que tem que ser dado um parecer conforme é feito pela comissão de visitas. Com a palavra a presidente 61 

Maria Cecília explicou que quando se refere à prestação de contas, convênios, contratos e visitas se faz 62 

necessário o parecer, explicando que relatório quadrimestral não é prestação de contas. Com a palavra o 63 

conselheiro Sidney Higino pediu vista para melhor compreensão. Com a palavra a presidente Maria 64 

Cecília mais uma vez explicou que existe um prazo exigido pelo ministério da saúde para alimentar o 65 

sistema DIGISUS e que a não aprovação implicaria no não recebimento de recursos prejudicando 66 

inclusive a próxima gestão que irá assumir. Com a palavra o conselheiro Sidney Higino acrescentou que 67 

deveria ter visto com antecedência, alegando que agora seria o culpado por pedir vista por mandarem as 68 

coisas para aprovação em cima da hora. Com a palavra a presidente Maria Cecília sugestionou se seria 69 

possível tentar uma aprovação com ressalva. Com a palavra o conselheiro Sidney Higino contestou 70 

afirmando que estaria pedindo vista. A presidente Maria Cecília explicou que sempre foi seguido esse 71 

protocolo referente ao relatório e que o material para análise dos conselheiros foi encaminhado no prazo 72 

conforme o regimento interno e colocou como hipótese uma reunião online para não prejudicar a nova 73 

gestora no não recebimento de recursos. C- Edital de Chamamento do SAMU: Com a palavra a 74 

secretária Maristela Macedo informou que o edital foi publicado na última quarta feira com o prazo de até 75 

dez dias por ser uma republicação e colocou que ainda não sabe informar sobre as empresas interessadas. 76 

Com a palavra a presidente Maria Cecília perguntou se a Santa Casa irá se inscrever. Com a palavra a 77 

conselheira Bianca Muller informou que existe o interesse da Santa Casa afirmando que a documentação 78 

está toda pronta. Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para mais dúvidas e colocações e não 79 

havendo nada mais a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às dez horas e treze 80 

minutos, lavrando-se a presente ATA que vai assinada por mim Maira Regiane de Almeida que 81 

secretariei e pelos demais membros.                    82 
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Deliberação:  85 

 86 
 87 

A- Deliberação do Plano de Contingência de Arbovirose 2025.  88 
 89 


